



自転車の安全な乗り方を伝えよう

先日、さくらタイムの時間を使って、3年生の児童が自転車教室で学んだことを2年生に発表しました。

3年生は自転車教室で自転車の安全な乗り方について学んできました。2年生にその内容を伝えようと練習してきました。発表会は地区ごとのグループに分かれて行いました。

学んだことを伝える活動は、学んだ内容の理解や人との関わり方など、大切な学びの場となっています。今後もこのような活動を増していきたいと考えております。



アサガオや野菜の世話

生活科や理科の学習で様々な植物や野菜の栽培を行っています。1年生ではアサガオを、2年生は自分で選んだ野菜を、3年生ではハウセンカを育てています。

このところ朝、登校すると植物や野菜に水をあげて世話をしている姿をよく見かけます。自分たちが育てている植物に愛着をもって接してほしいと思います。



募金ありがとうございました

3日間行われたみどりの少年団の「緑の募金」は全校で

24,075円

集まりました。ご協力ありがとうございました。国内外の緑化事業や災害復興支援に役立ててもらいます。

運動会の下校について

運動会がいよいよ今週末に行われます。天気が心配されますが、どの子も十分に力を発揮できるように願っています。終了予定時刻が11時10分ごろです。閉会式後は一斉下校のため、通学班に並んでいます。家庭の事情で保護者が引き取りたい場合には、通学団担当に知らせてから連れて行くようにお願いします。

総合的な学習の取り組み

本校では、本年度、キャリアスクールプロジェクト事業を行っております。小学校でのキャリア教育として、人や地域との関わりをもつ中で自分なりの課題をもって学習に取り組んだり、協力して課題を解決したりします。

3年生では大豆について栽培や大豆に関連した活動を、4年生では社会の学習と関連させて、防災に関する学習を行います。5年生では、米づくりや米に関わった活動に取り組み、6年生は地域に目を向けて校区の良さやこれからの校区について考えた学習を行います。

地域のことを学習するにあたり、地域や防災など、詳しい知識や専門的な技術を持っている方からいろいろと教えていただくことが必要となります。特に5年生では米づくりを行います。稲の栽培について教えていただける地域の方を探しています。事前に調べる活動は行いますが、米づくりの経験のない児童たちに教えていただくとありがたいと考えています。

ご協力をいただける方がいらっしゃいましたら、学校まで連絡をいただきたいです。よろしくお願いいたします。

運動会に向けてちょいボラ活動を行いました

23日(木)の昼放課に美化委員会が中心になって石拾いが行われました。木曜日は清掃のない日になっていて、日ごろから運動場で遊ぶ児童が多いです。運動会が近づき、安全に使うことができるように美化委員会が全校児童に石拾いを呼びかけました。



昼放課になると、多くの子が掲揚塔前に集まり、委員長の指示のもと石拾いが始まりました。大きささまざまな石や小枝などたくさん拾うことができました。運動会直前にももう一度行う予定です。

